

MTG Horst - DJK Winfried Huttrop 18:32 (9:13)

Die E1-Jugend ist Vizekreismeister !

Nach dem Meister TUSEM kommen wir bei nur 2 Niederlagen gegen eben diese unerreichbare Mannschaft auf Platz 2.

Unsere E1 besiegte im letzten Spiel die Märkische Turngemeinde mit 32:18 (13:9).

Das Ergebnis ist umso bemerkenswerter, da wir die MTG im Hinspiel unter Wert mit 23:7 geschlagen hatten und nun mit mehr Gegenwehr rechneten.

Unser Erfolg war Sonntag wieder einmal eine Auswechselbank, in der jeder Spieler leistungsmäßig gut ersetzt werden konnte. Auch unsere auffälligsten Torschützen saßen zeitgleich auf der Bank.

Im Laufe der Saison haben wir uns mannschaftlich und spielerisch entsprechend der Aufgabe Einzelmanddeckung weiter entwickelt.

Dazu kamen neue Spieler, die sofort mitspielen können. Die Videoanalyse unterstreicht das. Auf Cosmo ist hinten immer Verlass, obwohl er leider noch nicht getroffen hat. Auch unser heutiger Torwart Oscar machte durch sein Stellungsspiel und den richtigen Bewegungsablauf seine Schwächen wett, empfiehlt sich nun für diese Position. Paul und Nils legten in der ersten Hälfte hohes Tempo und Tore vor, in der zweiten Halbzeit erledigte Hendrik diesen Part. Unsere rechte Seite unterstützte bei Tempogegenstößen immer durch Positionsdisziplin und warf trotz ungünstiger Wurfposition auch mal drauf. Unser Selbstvertrauen steigt im Bewusstsein der Dinge, die wir können. Lukas wird nach Verletzung ebenso wieder Anschluss finden, wie Florian in der nächsten Saison. In der D-Jugend warten zu unseren Defiziten noch die Raumdeckung als Herausforderung.

Wir freuen uns drauf!

Tore: Haneke(12), Istuk(3), Borchert(3), Schietinger, Köhnen (1), Grave(1), Latatsch(1), Niebert(3), Reimann (8), Lewandowski